

Inicia BMV sesión con alza de 0.86% (El Reforma 03/09/10)

Inicia BMV sesión con alza de 0.86% (El Reforma 03/09/10) Los mercados accionarios de Estados Unidos también se encuentran en terreno positivo Gustavo de la Rosa Ciudad de México (3 septiembre 2010).- Los resultados positivos de la situación del empleo en Estados Unidos provocaron que los mercados accionarios en el mundo abrieran con optimismo y el inicio de operaciones marcó una tendencia ascendente, de esta manera la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) tiene un avance de 0.86 por ciento en su principal indicador. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en los 32 mil 697 puntos, lo que significa una incremento de 279 unidades, respecto al cierre de ayer. De mantener esta tendencia hasta el cierre, la BMV extendería su rally alcista a cuatro jornadas consecutivas con ganancias y podría alcanzar un rendimiento semanal de cercano al 3 por ciento. "En agosto la nómina no agrícola en Estados Unidos retrocedió menos de lo esperado y se ubicó en 130 mil 311 millones de persona, es decir se perdieron sólo 54 mil empleos de los 105 mil que se esperaban. "Por su parte la tasa de desempleo fue de 9.6 por ciento, cuando en el mismo mes del año anterior era de 9.7 por ciento, estos datos dieron confianza a los inversionistas de que la desaceleración de Estados Unidos no es tan profunda como se esperaba en un inicio", señaló un operador. En Nueva York, los principales índices en Wall Street muestran signos positivos, el índice industrial Dow Jones gana 0.78 por ciento al arranque de la jornada, mientras que el avance en el índice tecnológico Nasdaq es de 1.09 por ciento. En Europa, los mercados también se vieron contagiados por el ánimo mundial, destaca el rendimiento de 1.75 por ciento en el CAC 40 de Francia y de 1.58 por ciento en el FTSE MIB de Italia.